

# Sportlich!

## Sommer- Spiele im Stadt- bahn-TV

**City** – Toller Service für alle Sport-Fans: Das Fahrgastfernsehen der Üstra überträgt die wichtigsten Wettkämpfe und Entscheidungen der Olympischen Sommerspiele in London (27. Juli-12. August). Zu sehen sind die Spots auf den 1 728 Monitoren in 144 Stadtbahnen und auf elf Großbildschirmen in den U-Bahn-Stationen. Üstra-Vorstand Wilhelm Lindenberg: „Damit wissen unsere Fahrgäste auch unterwegs immer, was sich bei den Wettkämpfen tut.“ (smü)



**René Schweimler vom Fahrgastfernsehen und Üstra-Vorstand Wilhelm Lindenberg präsentieren die Olympia-Spots**